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KORANUSANTARA - Pemer-
intah menyadari, pemindahan 
ibu kota dari Jakarta tidak han-
ya memindahkan gedung dan 
orang. Namun juga memuncul-
kan sekaligus melestarikan ke-
budayaan. 

Kepala Otorita Ibu Kota Nusan-
tara (OIKN) Bambang Susantono 
mengatakan, IKN akan dibentuk 
menjadi sebuah etalase ragam 
seni dan budaya Bangsa Indone-
sia. "Seni dan budaya merupakan 
salah satu hal penting, bagaima-
na IKN dapat memberikan eta-
lase seni dan budaya kita, supaya 
dapat menjadi identitas bangsa 
kedepannya," kata Bambang Su-
santono, saat ditemui di Jakarta. 

Menurutnya, terdapat sejum-
lah ibu kota negara di dunia yang 
hanya hidup dari ekonomi dan 
pemerintahannya saja, namun ti-
dak hidup sebagaimana sebuah 
kota yang seharusnya.  Oleh kare-
na itu, kata dia, sejumlah bangu-
nan kesenian seperti museum, 
hall konser, serta Ruang Terbuka 
Hijau (RTH) yang dapat difung-
sikan sebagai tempat aktualisa-
si diri telah direncanakan untuk 
dibangun di IKN. "Ini lah Nusan-
tara, perpaduan modern, futur-

istik, dan kearifan lokal," ujarnya. 
Bambang Susantono.

Bambang menyatakan pihak-
nya terbuka terhadap siapapun 
yang ingin berkontribusi dalam 
membangun seni dan budaya di 
IKN. Untuk itu digelar lah diskusi 
publik yang bertajuk Memban-
gun Ekosistem Seni dan Budaya 
di Ibu Kota Nusantara. 

Dalam diskusi ini para seniman 
urun rembug soal pembangunan 
IKN. Mereka bertutur dari kaca-
mata seni yang digiati. Misalnya, 
Komponis Addie MS yang menu-
turkan bahwa sudah selayaknya 
Indonesia memiliki concert hall. 
“Satu-satunya di Indonesia ada 
di Kemayoran (Jakarta) itupun 
dibangun oleh swasta,” katanya. 

Selama ini pembangunan 
tempat olahraga seperti stadion 
lebih masif. Addie mengapresi-
asi juga pembangunan gedung 
teater yang mulai banyak. Na-
mun untuk concert hall masih 
belum ada yang memikirkan. Ini 
mebuat musisi, terutama yang 
orchestra, enggan mampir Indo-
nesia dan memilih konser di Sin-
gapura. “Padahal kita punya mar-
ket yang besar,” ucapnya. 

Addie mengapresiasi adanya 

ruang diskusi yang dibuka untuk 
seniman guna turut menyum-
bangkan ide membangun IKN. 
Dia pun optimis jika pemban-
gunan IKN ini akan membentuk 
kota yang lebih baik. “Infrastruk-
tur (untuk seni) penting dan ini 
menjadi masalah utama dalam 
perkembangan seni,” ucapnya. 

Dalam diskusi itu juga men-
gundang Budayawan Kaliman-
tan Timur Zainal Dharma Abidin. 
Dia mengingatkan bahwa Kali-
mantan Timur sudah memiliki 
budaya yang beragam. Mulai bu-
daya hulu, pesisir, urban, hingga 
keraton. Untuk itu ini perlu di-
giatkan lagi. “Perlu dipraktikan 
agar tidak hilang,” ujarnya. 

Zainal pada kesempatan itu me-
ngundang budayawan dan seni-
man yang turut dalam diskusi un-
tuk datang ke Kalimantan Timur. 
Menurutnya provinsi ini memiliki 
laboratorium seni yang menarik. 
Mulai dari musik hingga permainan 
tradisional. “Kekuatan kearifan lokal 
harus diperhatikan juga,” ucapnya.  
Dia mengkritisi selama ini pemba-
ngunan tidak memperhatikan bu-
daya lokal yang sudah ada. Sehing-
ga pembangunan itu malah tidak 
memiliki identitas budaya. (*)

Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara Bambang Susantono (ketiga kanan) berfoto bersama sejumlah praktisi seni dan budaya seusai 
Diskusi Publik bertajuk Membangun Ekosistem Seni dan Budaya di IKN, di Taman Ismail Marzuki, Jakarta, Kamis, 3 Agustus 2023. 

(ANTARA/Sean Filo Muhamad/pri.)

PeMbangunan IKn dIharaPKan
bISa MeLeStarIKan Kebudayaan
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KORANUSANTARA – Bakal capres Koalisi 
Kebangkitan Indonesia Raya (KKIR) Prabowo 
Subianto terus melakukan safari politik un-
tuk meraih dukungan. Kali ini, giliran Partai 
Solidaritas Indonesia (PSI) yang didekati.

Prabowo mengakui, pihaknya mengajak PSI 
bergabung ke KKIR. "Kita tentunya ingin men-
gajak semua kekuatan merah putih, semua 
kekuatan Indonesia untuk bekerja sama," ujarn-
ya seusai pertemuan di kantor DPP PSI. 

Meski bukan partai parlemen, dia ter-
tarik dengan PSI karena punya idealisme. 
"Saya lihat PSI terdiri dari anak-anak 
muda yang idealis, tapi juga punya ci-
ta-cita yang tinggi," imbuhnya.

Prabowo optimistis bisa menjalin kerja 
sama. Dari hasil diskusi, pihaknya melihat 
ada banyak kecocokan. "Mereka janji akan 
balas kunjungan ke tempat saya," tuturnya.

Wakil Ketua Dewan Pembina PSI Grace 
Natalie mengakui kedatangan Prabowo 

menjadi kehormatan bagi PSI yang nota-
bene partai kecil. Soal sikap PSI, Grace me-
negaskan akan ikut dengan pilihan Jokowi. 
"PSI tegak lurus pada pak Jokowi," ujarnya.

Grace sendiri tidak membeberkan ke 
mana bandul politik Jokowi. Namun, dia 
meyakini publik sudah bisa merasakan ke-
mana arah dukungan Jokowi. Dia menye-
but, dalam waktu dekat akan disampaikan 
keputusan politik terbaru dari PSI.

Yang pasti, salah satu syarat dukungan 
adalah ada kepastian melanjutkan program 
Presiden. "Ada niatan baik dari pak Prabowo 
komitmen untuk melanjutkan apa yang su-
dah pak Jokowi perjuangkan, dan itu ten-
tunya membuat kami lega," kata Grace.

Dalam kesempatan kemarin, PSI juga 
memberikan lukisan bergambar Prabowo 
dan Jokowi yang sedang berpelukan. Bagi 
PSI, foto tersebut sebagai simbol kerenda-
han hati kedua tokoh yang mau bersatu. (*)

Bakal capres KKIR Prabowo Subianto berkunjung ke kantor DPP PSI.

Prabowo & PSI MeraSa ada KecocoKan
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KORANUSANTARA – Para 
BLINK, khususnya fans Jisoo, 
siap-siap patah hati. Pasalnya, 
idol mereka ternyata sudah pun-
ya tambatan hati. Jisoo diketahui 
tengah dekat dengan Ahn Bo-
hyun. Dispatch secara eksklusif 
menangkap foto-foto keduanya 
kerap menghabiskan waktu di 
rumah Jisoo di kawasan elite 
Yongsan, Seoul.

Dalam foto itu, Bo-hyun tam-
pak berjalan menuju rumah Jisoo 
dengan outfit yang nyaman. Yak-
ni, kaus dan celana pendek. Dia 
menutupi wajahnya dengan topi, 
masker, dan kacamata hitam. Dis-
patch melaporkan bahwa mer-
eka baru saja berkencan. Jisoo 
tidak memiliki banyak waktu di 
Korea karena sedang menjalani 
konser Born Pink World Tour ber-
sama tiga member BLACKPINK 
lainnya. Karena itu, Bo-hyun yang 
mengatur waktunya.

Dikutip dari Dispatch, Jisoo 
mengakui bahwa hubungan 
mereka masih dalam tahap 
awal dan dirinya sedang beru-

saha mengenal Bo-hyun secara 
perlahan. Hal itu pun diperte-
gas YG Entertainment selaku 
agensi BLACKPINK. ’’Mereka 
berada di tahap awal untuk sal-
ing mengenal dengan perasaan 
yang baik. Tolong dukung mer-
eka dengan hangat,’’ kata agen-
si tersebut sebagaimana yang 
dilansir dari The Korea Herald.

Pernyataan dari YG Entertain-
ment itu cukup mengejutkan 
karena agensi tersebut untuk kali 
pertama mengonfirmasi hubun-
gan percintaan member BLACK-
PINK. Tidak diketahui bagaimana 
Jisoo dan Bo-hyun saling men-
genal. Namun, Dispatch meng-
utip dari seorang kenalan mereka 
bahwa Jisoo dan Bo-hyun memi-
liki banyak kesamaan. Termasuk 
bahwa mereka sama-sama aktor.

Setelah debut sebagai mem-
ber dalam girl group BLACKPINK, 
Jisoo memulai debutnya sebagai 
pemeran utama dalam drama 
Korea lewat drama Snowdrop 
(2021) yang tayang di JTBC. Bo-
hyun berakting sejak 2014. Dia 

dikenal lewat beberapa judul dra-
ma besar. Salah satunya adalah 
Itaewon Class (2020). Di situ dia 
berperan sebagai karakter jahat 
bernama Jang Geun-won yang 
bermusuhan dengan karakter 
yang diperankan Park Seo-joon. 
Saat ini pun dia membintangi 
drama See You in My 19th Life 
yang sedang tayang.

Jisoo juga tampaknya menik-
mati kepiawaian akting Bo-hyun. 
Dalam wawancara dengan Ma-
rie Claire Korea pada tahun lalu, 
Jisoo menjawab pertanyaan ten-
tang drama Korea yang belakan-
gan disukainya. ’’Yumi’s Cells. 
Aku menjadi fans sejak web-
toon-nya. Jadi, aku menantikan-
nya ketika itu akan dibuat dra-
ma. Aku menikmatinya sampai 
season 2,’’ ungkapnya.

Dengan konfirmasi hubungan 
antara Jisoo dan Bo-hyun, peng-
gemar drama Snowdrop juga 
harus gigit jari. Fans drama itu 
berharap Jisoo akan berkencan 
dengan lawan mainnya, Jung 
Hae-in, di dunia nyata.(*)

JISoo bLacKPInK Pacaran dengan ahn bo-hyun
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SAMARINDA – Wakil Presiden K.H. 
Ma’ruf Amin bersama Ibu Hj. Wury 
Ma’ruf Amin tiba di Kota Samarinda, 
Kaltim pada Kamis sore, 3 Agustus 
2023. Kedatangan Wapres Ma’ruf 
Amin menggunakan Pesawat TNI 
AU A-7308 di Bandara APT Pranoto 
Samarinda.

Kedatangan Wapres Ma’ruf Amin 
disambut jajaran Forum Komunikasi 
Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kaltim 
di Bandara APT Pranoto Samarinda. 
Dalam acara penyambutan, hadir juga 
beberapa pejabat tinggi daerah seperti 
Gubernur Kaltim, Isran Noor, Kapolda 
Kaltim Irjen Pol Imam Sugianto, dan 

beberapa komandan militer lainnya.
Wapres Ma’ruf Amin mengungkap-

kan terima kasih atas sambutan yang 
diberikan dan mengharapkan kun-
jungannya ini membawa berkah bagi 
rakyat Kaltim. Selanjutnya, Wapres 
Ma’ruf Amin akan menghadiri berbagai 
agenda selama dua hari di Samarinda.

Lawatan Wapres ke Samarinda, 
Momen Penting Warga Kaltim 
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Jumat 4 Agustus 2023 hari ini, 
dijadwalkan hadir pada pengukuhan 
Komite Daerah Ekonomi dan Keuan-
gan Syari’ah (KDEKS) Provinsi Kaltim 
di Komplek Kantor Gubernur. Selain 
itu, akan ada penyerahan bantuan 
sosial dari Bank Indonesia kepada 
Kelompok Usaha Bersama di Kaltim 
dan bantuan sosial dari PT. Taspen 
(Persero) kepada 300 ASN Golongan 
I dan II serta Pensiunan ASN.

Wapres Ma’ruf Amin juga akan 
berkunjung ke Ponpes Nabil Husein 
Samarinda untuk bersilaturahmi dan 
melaksanakan Salat Jumat, serta 
menyerahkan secara simbolis Ban-
tuan BAZNAS Program Santri Menu-
ju Perguruan Tinggi Negeri.

Sebelum kunjungan ini, Wapres 
Ma’ruf Amin juga telah melaku-
kan rangkaian kunjungan kerja ke 
Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara), 

di mana dia menghadiri penguku-
han Komite Daerah Ekonomi dan 
Keuangan Syari’ah (KDEKS) Provin-
si Kaltara di Kabupaten Nunukan. 
Dalam kesempatan itu, Wapres ber-
harap Kaltara menjadi etalase terde-
pan dalam pengembangan ekonomi 
dan keuangan syariah di wilayah 
Timur Indonesia. (MK)
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JAKARTA - Menteri Perhubungan 
(Menhub) Budi Karya Sumadi ber-
temu dengan 33 delegasi EU-ASE-
AN Business Council (EU-ABC) di 
Gedung Kemenhub, Jakarta, mem-
bahas peluang kerja sama pengem-
bangan transportasi.

Pertemuan tersebut merupakan 
bagian dari rangkaian kegiatan Mis-
sion Trip to Indonesia 2023 yang 
diselenggarakan oleh EU-ABC. Del-
egasi EU-ABC terdiri dari 33 per-
wakilan beberapa perusahaan Uni 
Eropa yang dipimpin oleh Executive 
Director of EU ASEAN Business 
Council Chris Humphrey.

“Kami membahas sejumlah hal 
di sektor perhubungan mulai dari 
pengembangan ekosistem kend-
araan listrik, pembangunan infras-
truktur menggunakan skema ker-
jasama pemerintah dan badan usaha 
(KPBU), dan isu lainnya di sektor 
perhubungan,” kata Menhub melalui 
keterangan resmi yang diterima di 
Jakarta, Rabu (2/8/2023). 

Menhub menyampaikan Pemer-
intah Indonesia membuka peluang 
bagi para mitra untuk berinvestasi 

dalam proyek konstruksi maupun 
pengoperasian infrastruktur trans-
portasi di bandara, pelabuhan, dan 
jaringan kereta api melalui skema 
pembiayaan yang inovatif dan kreatif 
seperti KPBU.

Adapun, beberapa peluang investa-
si pada infrastruktur pembangunan 
dan pengembangan sektor transpor-
tasi, di antaranya pengembangan 
kereta logistik di Sumatera, sinkro-
nisasi akses jalur kereta api menuju 
pelabuhan di Pulau Jawa (Pelabuhan 
Tanjung Emas, Pelabuhan Tanjung 
Perak, dan Pelabuhan Tanjung Priok) 
serta peluang peningkatan efisiensi 
infrastruktur transportasi di bebera-
pa pelabuhan dengan perusahaan 
swasta seperti Maersk.

“Kami juga membuka peluang 
kerja sama untuk perencanaan dan 
pembangunan Ibu Kota Negara 
(IKN) Nusantara dan pengemban-
gan transportasi massal perkotaan 
di Jabodetabek, Medan, Bandung, 
Surabaya, Makassar, dan Bali,” ujar 
Menhub.

EU-ABC merupakan perwakilan 
utama sektor bisnis Uni Eropa di Ka-

wasan ASEAN yang didirikan untuk 
membantu mempromosikan perda-
gangan dan investasi antar Kawasan 
Eropa dan ASEAN.

Anggota EU-ABC terdiri atas sem-
bilan Kamar Dagang Eropa dan Peru-
sahaan Multinasional Eropa utama 
(MNC) di seluruh sektor mulai dari 
keuangan, jasa, kesehatan, logistik, 
energi, dan lain-lain.

EU-ABC bekerja di berbagai sek-
tor dan industri untuk membantu 
meningkatkan kondisi investasi dan 
perdagangan bisnis Eropa dan ASE-
AN melalui kerja sama di seluruh 
kawasan ASEAN dan Uni Eropa dan 
berperan sebagai sebuah wadah un-
tuk berbagi informasi dan gagasan.

Turut hadir dalam pertemuan terse-
but, Sekretaris Jenderal Kemenhub 
Novie Riyanto, Plt. Dirjen Perhubun-
gan Laut Antoni Arif Priadi, Dirjen Per-
hubungan Udara Maria Kristi Endah 
Murni, Dirjen Perkeretaapian Risal 
Wasal, dan Direktur Angkutan Jalan 
Suharto. (Ant/MK) 

Pewarta : Benardy Ferdiansyah
Editor : Ahmad Wijaya

ANTARA/HO-BIRO KOMUNIKASI DAN INFORMASI PUBLIK (BKIP) KEMENHUB 

Suasana pertemuan Menhub Budi Karya Sumadi dengan delegasi EU-ASEAN Business Council (EU-ABC) di Gedung Kemen-
hub, Jakarta, Rabu (2/8/2023) membahas peluang kerja sama pengembangan transportasi.

Kemenhub dan EU-ABC Buka Peluang 
Kerjasama Pengembangan Transportasi IKN
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JAKARTA - Otorita Ibu Kota Nusan-
tara (OIKN) menjajaki potensi kerja 
sama digitalisasi Ibu Kota Negara 
(IKN) Nusantara, Kalimantan Timur 
dengan United Nations Development 
Programme (UNDP).

“Kedua belah pihak akan memu-
lai tahap penjajakan lebih lanjut un-
tuk mengidentifikasi proyek-proyek 
strategis yang akan dijalankan se-
cara bersama untuk mendorong 
digitalisasi yang dapat menjawab 
tantangan-tantangan di Nusantara,” 
kata Deputi Transformasi Hijau dan 
Digital OIKN Mohammed Ali Berawi 
dalam keterangannya, di Jakarta, 
Rabu (2/8/2023).

Ali menambahkan, dengan bersin-
ergi dan bekerja sama, UNDP dan 
OIKN bertekad untuk memberikan 
dampak positif bagi pembangunan 
berkelanjutan dan peningkatan kual-
itas hidup masyarakat di ibu kota 
Nusantara.

“Kolaborasi ini merupakan langkah 

penting dalam menghadapi tantan-
gan digitalisasi di era modern. Pe-
luang kemitraan antara UNDP dan 
OIKN diharapkan akan menciptakan 
sinergi yang kuat untuk mencapai 
tujuan bersama dalam mewujudkan 
kota yang hijau, berkelanjutan, ber-
ketahanan, inklusif, dan cerdas di 
wilayah Nusantara,” katanya pula.

Sejumlah perwakilan dari UNDP Ac-
celerator Lab dan Independent Eval-
uation Office melakukan kunjungan 
strategis ke OIKN untuk melihat pri-
oritas OIKN terkait digitalisasi dan 
potensi kerja sama OIKN dan UNDP.

Deputi Transformasi Hijau dan 
Digital OIKN Mohammed Ali Berawi 
memberikan penjelasan menda-
lam mengenai rencana smart city, 
mencakup enam domain utama 
yang menjadi fokus perencanaan 
tersebut.

Ali menyampaikan secara rinci 
Smart City Plan yang telah dirancang 
untuk mengakselerasi digitalisasi di 

wilayah Nusantara. Enam domain 
utama dalam Smart City Plan ini, 
yang meliputi Pemerintahan, Mobil-
itas dan Transportasi, Kehidupan, 
Sumber Daya Manusia dan Industri, 
Lingkungan Bangunan dan Infras-
truktur, dan terakhir Sumber Daya 
Alam dan Energi.

Nusantara merupakan Ibu Kota 
Negara Indonesia di masa depan, 
yang ditetapkan dan diatur oleh Un-
dang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. 
Terletak di pesisir timur Pulau Ka-
limantan. Luas wilayah Nusantara 
hampir empat kali Jakarta, yaitu 
kurang lebih 256 ribu hektare dan 
wilayah laut seluas 68 ribu hektare.

Nusantara akan mengubah orien-
tasi pembangunan menjadi Indo-
nesia-sentris, dan berfungsi untuk 
mempercepat transformasi ekonomi 
negara. (Ant/MK) 

Pewarta : Suharsana Aji Sasra J C
Editor : Budisantoso Budiman

ANTARA/HO-OIKN

Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) menjajaki potensi kerja sama digitalisasi Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, Kalimantan 
Timur dengan United Nations Development Programme (UNDP). 

OIKN dan UNDP Jajaki Potensi Kerjasama Digitalisasi IKN 



K oran Digital

jumat
4 agustus 2023 6Derap NuSaNtara

JAKARTA - PT Hutama Karya 
(Persero) sebagai BUMN Karya 
mencatatkan kontrak baru sebesar 
Rp15,80 triliun pada semester per-
tama tahun 2023.

“Adapun segmen yang memberikan 
kontribusi terbesar pada perolehan 
kontrak baru perseroan adalah ber-
sumber dari sektor Jalan dan Jem-
batan sebesar 88,76 persen dari total 
nilai kontrak baru disusul dengan sek-
tor gedung 3,76 persen,” ujar Executive 
Vice President (EVP) Sekretaris Peru-
sahaan Hutama Karya Tjahjo Purno-
mo di Jakarta, Rabu (2/8/2023). 

Tjahjo menambahkan, selain itu 
kinerja dari sektor proyek konstruksi 
umum dan gedung juga mengalami 
peningkatan, utamanya pada proyek-
proyek Ibu Kota Negara (IKN) dimana 
di tahun ini perusahaan mulai meng-
garap proyek Jalan Tol IKN akses 3A 
Karangjoang – KKT Kariangau dan 
Proyek Gedung Kementerian Koor-
dinator (Kemenko) 2 di IKN.

Di luar IKN, Hutama Karya juga 
mulai menggarap Tol Bayung Lencir 
- Tempino - Jambi Seksi 3, hingga 
Proyek Jakarta Sewerage Develop-
ment Project Paket 6.

“Sampai dengan semester I 2023, 

proyek-proyek BUMN mendomina-
si perolehan kontrak baru Hutama 
Karya dengan kontribusi mencapai 
77,22 persen, disusul oleh pemerin-
tah sebesar 19,59 persen dan swasta 
sebesar 3,19 persen. Hutama Karya 
optimis dapat terus mengejar target 
kontrak baru di tahun 2023 sesuai 
target,” kata Tjahjo.

Dia bahwa untuk mendorong ki-
nerja konstruksi, perusahaan lebih 
selektif dalam mengikuti tender dan 
fokus pada pemilihan kontrak-kon-
trak baru untuk memastikan margin 
yang cukup guna meningkatkan prof-
itabilitas perusahaan.

Hutama Karya secara resmi telah 
merilis kinerja keuangan pada se-
mester I tahun 2023 dengan meraup 
laba bersih senilai Rp33,73 miliar 
atau lebih baik jika dibandingkan 
periode Juni 2022 yang masih mem-
bukukan rugi Rp660 miliar.

Berdasarkan laporan keuangan 
unaudited, selain mencetak laba 
bersih pada semester I 2023, Huta-
ma Karya juga mencatatkan pertum-
buhan pada pendapatan, Earnings 
before interest, taxes, depreciation 
(EBITDA), hingga aset perusahaan. 
Pendapatan perusahaan dibukukan 

senilai Rp12,48 triliun atau mening-
kat 54 persen dari periode yang sama 
di tahun lalu, sedangkan total aset 
perusahaan mengalami kenaikan se-
besar 14,6 persen menjadi Rp146,58 
triliun (year-on-year/YoY).

Perusahaan juga membukukan real-
isasi pada EBITDA sebesar Rp1,97 trili-
un atau mengalami kenaikan 38 pers-
en dari target Semester I 2023 sebesar 
Rp 1,42 triliun. Pencapaian ini sejalan 
dengan perbaikan kondisi ekonomi, 
khususnya yang berkontribusi pada 
pertumbuhan trafik di ruas-ruas Jalan 
Tol Trans Sumatera (JTTS).

Salah satu penyumbang pendapa-
tan terbesar adalah sektor jasa 
konstruksi jalan tol, yang berhasil 
membukukan pendapatan sebesar 
Rp8,16 triliun. Hal ini menunjukkan 
kinerja yang positif bagi Hutama 
Karya dalam menghadapi tantangan 
ekonomi dan meningkatkan kiner-
ja perusahaan di tengah perbaikan 
kondisi ekonomi yang mendukung 
pertumbuhan sektor infrastruktur, 
terutama di JTTS. (Ant/MK) 

Pewarta : Suharsana Aji Sasra J C
Editor : Biqwanto Situmorang

ANTARA/HO-HUTAMA KARYA. 

Sumber daya manusia PT Hutama Karya (Persero). 

Hutama Karya Catat Kontrak Baru Senilai                
Rp 15,80 T, Termasuk Proyek Jalan Tol IKN
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JAKARTA - Kepala Otorita Ibu Kota Nusan-
tara (OIKN) Bambang Susantono mengajak 
para seniman dari berbagai daerah di Indo-
nesia untuk bersama-sama menciptakan roh 
seni dan budaya di IKN.

“Bagaimana nantinya Nusantara diisi rohn-
ya, sebuah kota harus memiliki roh. Kalau 
tidak, nanti garing,” katanya dalam membuka 
acara Diskusi Publik bertajuk Membangun 
Ekosistem Seni dan Budaya di IKN di Taman 
Ismail Marzuki, Jakarta, Kamis (3/8/2023).  

Bambang mengatakan pembangunan seni 
dan budaya di IKN selaras dengan pesan 
Presiden Joko Widodo terkait pembangunan 
IKN yang dalam pembangunannya bukan ha-
nya soal pembangunan infrastruktur, namun 
juga harus sesuai dengan Visi Indonesia 
2045 yang mencakup seni dan budaya.

Dia menyebutkan identitas sebuah negara 
dimulai dari identitas ibukotanya, termasuk 
dalam segi budayanya. Menjelaskan hal 
tersebut, ia mengutip perkataan seniman 
asal Inggris, William Shakespeare. 

“Cities are the people, not the buildings. 

Supaya sebuah kota itu dinamis dan enak 
buat nongkrong,” ujarnya.

Mendukung hal tersebut, Bambang men-
gatakan pihaknya telah menyiapkan rencana 
pembangunan teater dan museum di IKN. 

Tidak hanya museum yang berbicara soal 
sejarah, kata dia, museum yang akan diban-
gun juga berbicara soal masa depan, seperti 
halnya Museum of The Future di Dubai, Uni 
Emirat Arab.

“Hal itu untuk mewujudkan Nusantara 
yang tidak hanya livable (dapat digunakan 
untuk hidup), namun juga lovable (dapat 
dicintai),” tuturnya.

Oleh karena itu, Bambang menyatakan 
pihaknya terbuka terhadap siapapun yang 
ingin berkontribusi dalam membangun seni 
dan budaya di IKN. 

Dia berharap Nusantara dapat menjadi 
kota kolaborasi people (orang-orang hebat), 
nature (alam yang indah), dan culture (kultur 
seni dan budaya yang kaya). “Nusantara 
adalah kita, Kita adalah Nusantara,” kata 
Bambang Susantono. (Ant/MK) 

OIKN Ajak Seniman Ciptakan Roh Seni dan Budaya di IKN

ANTARA/SEAN FILO MUHAMAD

Kepala Otorita Ibu Kota Nu-
santara (OIKN) Bambang Su-
santono pada acara Diskusi 
Publik bertajuk Membangun 
Ekosistem Seni dan Budaya di 
IKN di Taman Ismail Marzuki, 
Jakarta, Kamis (3/8/2023).
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SAMARINDA - Dinas Kesehatan 
Provinsi Kalimantan Timur men-
canangkan pelaksanaan vaksin hu-
man papillomavirus (HPV) secara 
serentak kepada anak di seluruh kabu-
paten dan kota di wilayah Kaltim, pada 
Minggu kedua bulan Agustus 2023.

“Sesuai jadwal pencanangan vak-
sin HPV serentak di Kaltim dijad-
walkan pada 8 Agustus 2023,” kata 
Pengelola Program Imunisasi Dinkes 
Kaltim, Heny Afriani di Samarinda, 
Kamis (3/8/2023). 

Ia mengatakan, vaksinasi human 
papillomavirus (HPV) sangat efek-
tif untuk mencegah penyakit yang 
disebebkan oleh infeksi virus seperti 
kanker serviks.

Untuk mencegah kenker serviks, 

vaksin HPV penting diberikan anak 
usia kelas 5 sekolah dasar. pembe-
rian vaksin ini sangat penting untuk 
mencegah kanker serviks dikemu-
dian hari.

Vaksinasi ini baik diberikan untuk 
anak-anak sekolah dasar yang belum 
aktif melakukan aktivitas seksual. 
Selain itu, anak memiliki sistem imu-
nitas yang lebih baik dibandingkan 
orang dewasa. “Vaksin HVN disasar 
pada anak-anak, khususnya siswi SD 
kelas V dan usia sekitar 11 tahun,” 
ungkap Heny Afriani.

Menurutnya, pelaksanaan vaksin 
HPV dosis pertama sendiri akan 
dilakukan di sekolah, sementara do-
sis kedua jaraknya enam sampai dua 
belas bulan.

Dia menjelaskan, siswi kelas V 
mendapatkan vaksin HPV tersebut 
secara gratis dari pemerintah. Vak-
sin HPV diutamakan untuk perem-
puan apalagi diberikan pada dosis 
pertama yang sasaran pertamanya 
diberikan pada anak sekolah dasar.

Sementara bagi anak-anak yang 
tidak bersekolah tetap diberikan vak-
sin Human Papilloma Virus (HPV), 
karena vaksin ini bisa mencegah ter-
jadinya kanker serviks.

“Pemerintah bertugas untuk me-
mastikan semua anak perempuan 
mendapatkan vaksin HPV,”ungkapnya.

Ia memastikan bahwa vaksin HPV 
yang disediakan pemerintah memiliki 
kualitas keamanan dengan mutu yang 
terjaga. (adv/diskominfokaltim)

Dinkes Kaltim Canangkan Vaksin HPV 
Serentak di Seluruh Wilayah Kaltim
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SAMARINDA - Dua Desa di Provin-
si Kalimantan Timur menjadi Pilot 
Project Program Desa/Kelurahan 
Ramah Perempuan dan Peduli Anak 
(D/KRPPA).

“Kaltim telah menjadi pilot project 
Desa/Kelurahan Ramah Perempuan 
dan Peduli Anak (D/KRPPA),”ungkap 
Kepala Dinas Kependuduka, Pember-
dayaan Perempuan dan Perlindun-
gan Anak (DKP3A) Kaltim dalam hal 
ini diwakili Sekretaris DKP3A Kaltim 
Eka Wahyuni, pada Rapat Koordina-
si Dan Pendampingan 10 Indikator 
Kampung Ramah Perempuan Dan 
Peduli Anak, belum lama ini.

Eka mengatakan Desa yang menja-
di pilot project D/KRPPA adalah Desa 
Labanan Jaya dan Labanan Makmur 
Kabupaten Berau, serta Desa Songka 
dan Desa Janju Kabupaten Paser.

Komitmen Pemerintah Provinsi 
Kalimantan Timur dalam mencapai 
target pemberdayaan perempuan 
dan anak juga dituangkan dalam 
Surat Edaran Nomor: 465/5914/V/
DKP3A/2022, Tentang Pelaksanaan 
Desa Ramah Perempuan dan Peduli 
Anak Di Kalimantan Timur.

Selanjutnya secara mandiri, Provin-
si Kaltim telah melakukan identifi-
kasi terhadap desa/kelurahan yang 
potensial menuju D/KRPPA, yaitu 
Desa Sumber Sari Kabupaten Kutai 
Kartanegara dan Desa Api-Api Kabu-
paten Penajam Paser Utara.

Kemudian Desa Sumber Sari 
mendapatkan penghargaan se-
bagai Desa Ramah Gender pada 
acara Parade Gender Kaltim Tahun 
2022, keunggulannya adalah walau-
pun Kepala Desanya laki-laki namun 

telah melakukan strategis gender 
mainstreaming dengan menetapkan 
keputusan desa integrasi gender da-
lam pembangunan desa, dan men-
empati keterwakilan BPD, BUMDes, 
dan lain-lain.

Untuk memastikan adanya dukun-
gan anggaran di desa ramah perem-
puan dan peduli anak, maka BPKAD 
Provinsi Kalimantan Timur mene-
tapkan potensi potensial resposif 
gender pada seluruh sektor/dinas 
dan menempatkan kabupaten/kota 
sebagai sasaran.

Mengingat urusan pemberdayaan 
perempuan dan perlindungan anak 
adalah urusan konkuren maka ka-
bupaten/kota memiliki program ke-
giatan yang sama dengan provinsi. 
(adv/diskominfokaltim)

Dua Desa di Kaltim Jadi Pilot Project 
Desa Ramah Perempuan dan Anak
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SEBATIK - Wakil Presiden Republik 
Indonesia, Prof. Dr.(H.C). K.H Ma’ruf 
Amin mengikuti prosesi pengukuhan 
pengurus Komite Daerah Ekonomi dan 
Keuangan Syariah (KDEKS) Provinsi 
Kalimantan Utara di Gedung Olahraga 
Astrada, Kecamatan Sei Nyamuk, Ka-
bupaten Nunukan, Kamis (3/8).

Kehadiran Wapres dalam acara 
pengukuhan KDEKS di berbagai 
provinsi di Indonesia merupakan 
bentuk nyata komitmen pemerin-
tah dalam melaksanakan akselerasi 
pengembangan ekosistem syariah. 
Sebab, sebagai negara dengan jum-
lah penduduk muslim terbesar di 
dunia, Indonesia memiliki potensi 
yang besar untuk menjadi pemain 
global syariah. 

Wapres Ma’ruf Amin mengungkap-
kan acara pengukuhan KDEKS Kaltara 
ini sangat istimewa. Sebab, dilak-
sanakan di ujung perbatasan Negara 
Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Keistimewaan lainnya adalah Pulau 
Sebatik telah ditetapkan sebagai Pulau 
Santri. Ini tentu tidak terlepas dari tradisi 
keagamaan yang mengakar kuat di da-
lam masyarakatnya,”kata Wapres. 

Ekonomi dan Keuangan Syariah ber-
potensi besar sebagai sumber pertum-
buhan baru yang akan makin mem-
perkuat ketahanan ekonomi Kaltara. 

Turut hadir mendampingi kunjun-
gan Wapres RI beserta istri meliputi, 
Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A. 
Paliwang SH., M.Hum, Ketua TP-PKK 
Kaltara, Hj Rachmawaty Zainal, S.H, 
Wakil Gubernur Kaltara, Dr Yansen 
TP, M.Si serta Pengurus KDEKS yang 
akan dikukuhkan.

Menurut Wapres, pembentukan 
KDEKS merupakan salah satu dari 
13 program prioritas Komite Nasi-
onal Ekonomi dan Keuangan Syari-
ah (KNEKS) dimana Wapres bertin-
dak sebagai Wakil Ketua sekaligus 

Ketua Harian. 
Berdasarkan laporan yang diterima, 

Pemprov Kaltara telah menginisiasi 
program pengembangan ekonomi dan 
keuangan Syariah. Salah satunya pela-
tihan sistem jaminan halal bagi UMKM 
dan percepatan sertifikasi halal. 

“Dengan terbentuknya KDEKS di 
seluruh daerah di Indonesia, dihara-
pkan dapat dilakukan akselerasi 
pengembangan ekonomi dan keuan-
gan syariah di Indonesia, sehingga 
target menjadikan Indonesia sebagai 
pusat produsen halal terkemuka di 
dunia dapat terwujud,”kata Wapres.

Untuk itu, kehadiran KDEKS di 
daerah memiliki peran yang sangat 
penting dan strategis dalam men-
jangkau para pemangku kepentin-
gan daerah juga masyarakat setem-
pat untuk menjadi kontributor utama 
ekosistem syariah di daerah. 

Sehingga, mata rantai pengemban-
gan ekosistem syariah tidak terputus 
di pusat atau pemerintah provinsi, 
tetapi juga menjangkau ke tingkat 
masyarakat terdalam.

Selain Hj. Wury Ma’ruf Amin, hadir 
mendampingi Wapres dalam kunjun-
gan kerja ini, Wakil Menteri Lingkun-
gan Hidup dan Kehutanan Alue 
Dohong, Kepala Sekretariat Wapres 

Ahmad Erani Yustika, Deputi Bidang 
Dukungan Kebijakan Ekonomi dan 
Peningkatan Daya Saing Guntur 
Iman Nefianto, Deputi Bidang Ad-
ministrasi Sapto Harjono W.S., Staf 
Khusus Wapres Masduki Baidlowi, 
Robikin Emhas, dan Zumrotul Mukaf-
fa, Tim Ahli Wapres Farhat Brachma, 
serta Ketua BAZNAS Noor Achmad.

Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A. 
Paliwang SH, M.Hum mengapresiasi 
kehadiran Wapres Ma’ruf Amin. Ia 
mengungkapkan, momentum yang 
berharga dimaknai oleh semua pen-
gurus KDEKS Kaltara.

“Mari kita jadikan momentum ini 
sebagai pemicu semangat pemer-
intah daerah dalam melaksanakan 
tugas dan tanggung jawa khusus-
nya soal perekonomian Syariah di 
Kaltara,”kata Gubernur.

Gubernur berharap kehadiran 
KDEKS Kaltara, dapat bersinergi 
dengan pemerintah dalam pengua-
tan ekonomi, serta mengedukasi 
masyarakat mengandalkan potensi 
kekuatan ekonomi Syariah. 

“Mari ciptakan pertumbuhan 
ekonomi baru di Kaltara dengan pe-
manfaatan teknologi dan digitalisasi 
produk-produk yang berkualitas,”tun-
tasnya. (dkisp)

ABADIKAN MOMEN: Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A. Paliwang SH, M.Hum bersama 
Pengurus KDEKS Kaltara berfoto bersama Wapres RI Prof. Dr.(H.C) K.H Ma’ruf Amin 
di Gedung Astrada Pulau Sebatik, Kabupaten Nunukan, Kamis (3/8).

Penguatan Ekonomi Syariah Diharap 
dapat Menggali Potensi Ekonomi Kaltara
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SEBATIK - Kementerian Peker-
jaan Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) melalui Direktorat Jender-
al Perumahan akan membangun 
rumah susun (Rusun) untuk santri 
Pondok Pesantren (Ponpes) As’adi-
yah di perbatasan Negara Kesatuan 
Republik Indonesia (NKRI) yakni di 
Kecamatan Sebatik, Kabupaten Nu-
nukan, Provinsi Kalimantan Utara. 

Peletakan batu pertama pembangu-
nan rusun ini dilakukan Wakil Presiden 
RI, Prof. Dr. (H.C) K.H. Ma’ruf Amin usai 
mengukuhkan pengurus Komite Daer-
ah Ekonomi dan Keuangan Syariah 
(KDEKS) Kaltara. Turut mendampingi, 
Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Pa-
liwang SH, M.Hum bersama Bupati 
Nunukan, Hj Asmin Laura Hafid. 

Seperti diketahui, rusun setinggi 
tiga lantai tersebut dibangun guna 
mendukung kegiatan pembinaan 
santri dan memberikan hunian yang 
layak bagi santri yang ada di Per-
batasan Republik Indonesia ini.

Direktur Jenderal Perumahan Ke-
menterian PUPR Iwan Suprijanto 
mengatakan, rusun santri tersebut 

telah dilengkapi dengan tempat ti-
dur, lemari pakaian serta fasilitas 
pendukung lainnya sehingga dapat 
menjadi tempat tinggal yang nyaman 
bagi para santri.

“Rencana Rusun yang akan kami 
bangun untuk para santri memiliki lu-
asan lahan 1.125 m2 dengan dimensi 
bangunan 33 x 8.20 m, tipe Barak/3 lan-
tai, 6 Barak/32 unit kapasitas hunian 
128 orang dengan fasilitas meubelair 
berupa 64 unit tempat tidur susun 
dan 64 unit lemari 2 pintu, harapannya 
rusun ini akan sangat membantu agar 
santri-santri di wilayah perbatasan kita 
juga fasilitas yang layak untuk menem-
puh pendidikan,” kata Iwan Suprijanto, 
Kamis (3/8).

Kepala Balai Pelaksana Penye-
diaan Perumahan BP2P Kalimantan 
II Direktorat Jenderal Perumahan 
Kementerian PUPR, Hujurat menga-
takan Rusun tersebut rencananya 
akan berkontrak di bulan Septem-
ber ini dengan estimasi pelaksa-
naan pekerjaan mulai dari Oktober 
2023. Target penyelesaian konstruk-
si rusun tersebut diharapkan pada 

bulan Mei 2024 dengan estimasi 
pembiayaan fisik dan manajemen 
konstruksi senilai Rp9,68 Miliar.

“Kami berharap rencana pemban-
gunan Rusun Ponpes As’adiyah Se-
batik ini akan berjalan sesuai den-
gan estimasi dan bisa secepatnya 
di manfaatkan oleh santri yang ada 
di Ponpes As’adiyah Sebatik guna 
mengoptimalkan pembinaan para 
santri disini,” terangnya.

Pimpinan Pondok Pesantren 
As’adiyah Sebatik, K.M Jefri Sakka 
mengatakan jumlah dari santri mere-
ka yaitu 1.286 orang yang terdiri dari 
646 santri putra dan 640 santri putri. 

Sehingga sangat membutuhkan 
bantuan Rusun dari Pemerintah untuk 
kebutuhan tempat tinggal yang layak 
bagi para santri. “Harapan dibangun-
nya Rumah Susun Pondok Pesantren 
As’adiyah Sebatik ini agar santri-santri 
kami saat ini yang masih terpisah di 
rumah kontrakan warga sudah memi-
liki asrama yang layak dilokasi pondok 
sehingga kegiatan pembinaan santri 
bisa lebih maksimal,”urainya. (dkisp)

PELETAKAN BATU PERTAMA: Gubernur Kaltara, Drs H. Zainal A. Paliwang SH., M.Hum mendampingi Wapres RI K.H Ma’ruf 
Amin meletakan batu pertama pembangunan rusun santri Ponpes As’adiyah Sebatik, Kamis (3/8).

Pemerintah Pusat Kucurkan Rp9,68 Miliar 
untuk Rusun Ponpes As’adiyah
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BALIKPAPAN -  Ratusan buruh yang 
tergabung dalam Serikat Pekerja 
Tenaga Bantuan (SP Naban) Ber-
satu Pertamina mendatangi kantor 
DPRD Kota Balikpapan untuk men-
gadu perihal tuntutan kenaikan upah 
tenaga ahli daya pekerja Pertamina 
RU-V, Kamis (3/8/2023). 

Usai melakukan orasi, perwakilan 
dari SP Naban Bersatu diterima oleh 
Komisi IV DPRD Kota Balikpapan, 
dan melakukan audensi dengan Ket-
ua Komisi IV DPRD Kota Balikpapan, 
Doris Eko Rian Desyanto. 

Ketua Komisi IV DPRD Kota Balik-
papan, Doris Eko mengatakan, hasil 
dari pertemuan ini setidaknya ada 
kebijakan dari pihak perusahaan yak-
ni Pertamina RU-V Balikpapan yang 
akan melaksanakan pertemuan den-
gan pimpinan di Jakarta, entah itu SP 

Naban Bersatu diajak atau mereka 
yang datang ke Kota Balikpapan. 

“Rekomendasi kita agar segera 
dilakukan pertemuan. Kami dari 
Komisi IV dan Disnaker tidak bisa 
menindak,” ujar Doris. 

Doris menjelaskan, untuk upah 
para pekerja sudah diatas UMK, 
hanya saja berharap ada kenaikan 
sebesar Rp 205 ribu. Hal ini hanya 
masalah internal perusahaan dan 
pegawai. “Kita siap memfasilitasi 
jika ada pertemuan lagi,” jelasnya. 

Seperti diketahui, berdasarkan ket-
erangan Ketua SP Naban Bersatu 
Pertamina, Rudi Hartono menga-
takan, saat ini yang diberikan pihak 
Pertamina RU-V hanya Rp 170 ribu, 
namun pekerja meminta ada ke-
naikan sebesar Rp 205 ribu seperti 
UMK tahun 2023 ini. 

“Masa kenaikan Rp 37 ribu tidak 
bisa, mereka perusahaa besar dan 
kami ini tenaga ahli daya,” ujar Rudi. 

Dimana didalamnya terbagi dari 
golongan I hingga golongan VII, dan 
paling rendah UMK Balikpapan se-
besar Rp 3,2 juta. “Harusnya ses-
uai dengan kebijakan Migas, yang 
mana penuh risiko. Masa digaji sama 
dengan perusahaan diluar Migas,” 
tegasnya. 

Rudi menambahkan, untuk saat 
ini rata-rata pekerja hanya meneri-
ma upah sebesar Rp 3-4 juta. “Kita 
kasih waktu satu bulan ini harus ada 
pertemuan, mau itu dipusat atau dis-
ini. Silahkan KPI pusat hadir kesini, 
DPRD, Disnaker, yang penting tuntut-
an ini ada realisasinya demi kondusif 
Kota Balikpapan,” (ADV/DPRDBalik-
papan/Bom)

Pertemuan antara SP Naban Bersatu Pertamina dengan Komisi IV DPRD Kota Balikpapan.

Komisi IV DPRD Fasilitasi Mediasi SP Naban Bersatu 
Pertamina dengan Pertamina RU-V Balikpapan 
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JAKARTA - PT Berau Coal ber-
hasil meraih penghargaan Emas 
kategori Stakeholders Engagement 
pada kompetisi Proving League 
2023 yang diselenggarakan Energy 
and Mining Editor Society (E2S), 
paguyuban editor di sektor energi 
dan sumber daya mineral. 

Ajang ini diikuti wakil dari perusa-
haan-perusahaan di sektor ESDM 
yang memperoleh minimal Kandidat 
Emas dan atau Predikat Emas pada 
pelaksanaan PROPER Kementerian 
Lingkungan Hidup dan Kehutanan 
tahun 2022.

Dalam perhelatan event tahunan 
yang masuk tahun ketiga ini, PT Berau 
Coal merupakan salah satu perusa-
haan yang baru pertama kali mengi-
kuti event ini dan langsung menarik 
perhatian dewan juri dengan raihan 
penghargaan predikat Emas atas Pro-
gram Corporate Social Responsibility 
(CSR)-nya dalam kategori Stakehold-
er Engagement yang mengusung pro-
gram UMKM Berau Ciptausaha, yaitu 

program pendampingan UMKM Naik 
Kelas dalam pengembangan ekonomi 
dan wisata di area tepian Kelurahan 
Sambaliung.

Program UMKM Berau Ciptausaha 
merupakan bagian dari Pengemban-
gan dan Pemberdayaan Masyarakat 
(PPM) PT Berau Coal yang bertu-
juan untuk mendukung pemulihan 
ekonomi dan wisata di Kelurahan 
Sambaliung, serta menjadi bagian 
dari upaya mendukung Pemerintah 
Kabupaten Berau dalam mencip-
takan masyarakat yang sejahtera 
dan mandiri secara berkelanjutan. 

Program ini hadir untuk member-
ikan konsep pengelolaan ekonomi 
untuk membantu peningkatan 
pendapatan UMKM lokal serta 
menghadirkan tempat wisata baru 
yang menarik, rapi, higienis dan me-
matuhi protokol kesehatan untuk 
masyarakat Kabupaten Berau. Da-
lam program tersebut, PT Berau Coal 
memberikan berupa 30 unit booth 
penjualan dengan konsep branding 

yang baik dan seragam. Booth ini 
digunakan untuk usaha kuliner oleh 
pelaku UMKM.

Dukungan booth juga dilengkapi 
oleh PT Berau Coal dengan sarana 
dan prasarana untuk mendukung hi-
gienitas pelaku UMKM dan kebersi-
han area wisata. Para pelaku UMKM 
juga mendapatkan pelatihan terkait 
higienitas dan sanitasi makanan. Ti-
dak hanya itu, PT Berau Coal juga 
membangun fasilitas umum seperti 
toilet untuk para pengunjung dan 
mendirikan ikon-ikon atau landmark 
bersama dengan Pemerintah Kelu-
rahan Sambaliung untuk menambah 
suasana wisata di area tepian Sam-
baliung.

Community Base Development 
Manager PT Berau Coal, Muham-
mad Sulaiman mengatakan program 
UMKM Berau Ciptausaha merupa-
kan kerja sama PT Berau Coal dan 
Pemerintah Kabupaten Berau untuk 
mewujudkan pemulihan ekonomi 
dan peningkatan pariwisata Berau. 

PT Berau Coal Raih Penghargaan Gold E2S Proving League 2023 
atas Kolaborasi Tingkatkan Ekonomi dan Wisata Daerah
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“Kami tentu bersyukur, program 
yang hampir 3 tahun telah berjalan 
ini, berkat kolaborasi yang baik, dapat 
memberi dampak terhadap pening-
katan penghasilan dan kesejahter-
aan masyarakat,” ungkap Sulaiman.  

Dari program UMKM Berau Cip-
tausaha ini, jumlah pelaku UMKM 
meningkat dari sebelumnya hanya 
30 booth, saat ini telah berkembang 
menjadi lebih dari 150 booth, kemudi-
an jumlah pengunjung juga mening-
kat, dan tentunya berdampak pada 
peningkatan ekonomi UMKM lokal.  

“Program ini pun mendapat apresi-
asi penuh dari Pemerintah Kabupat-
en Berau. Kemudian, berkat penataan 
booth UMKM yang rapi dan memenuhi 
standar, lokasi sentra kuliner di tepi-
an Sambaliung ini juga mendapatkan 
penghargaan sebagai satu-satunya 
Sentra Jajanan Makanan yang men-
erapkan Protokol Kesehatan dalam 
rangka pencegahan dan pengendalian 
Covid-19 oleh Pemerintah Provinsi Kali-
mantan Timur serta Lurah Sambaliung 
dinobatkan sebagai Pembina Terbaik 
tahun 2021. Hasil yang memuaskan,” 
tambahnya.  

Selain mendorong geliat peningka-
tan ekonomi masyarakat, program 
ini juga mendukung pengembalian 
promosi wisata budaya dan sejarah 
Keraton Sambaliung. Program seru-
pa kemudian juga diadopsi di tempat 
wisata lainnya, yakni Kawasan Tepian 

Gunung Tabur, Kawasan Taman Steen-
kolen Kota Tua Teluk Bayur, dan Ka-
wasan Wisata Bahari Pulau Derawan.

Ia mengaku, keputusan dewan juri 
E2S Proving League 2023 yang mem-
berikan penghargaan emas bagi pro-
gram Berau Cipta Usaha PPM PT Be-
rau Coal merupakan bentuk apresiasi 
atas komitmen yang telah ditunjukkan 
oleh perusahaan dalam menjalankan 
tanggung jawab sosialnya. 

“Penghargaan ini menjadi motiva-
si bagi PT Berau Coal untuk terus 
bersemangat dan konsisten dalam 
melaksanakan program-program 
pemberdayaan yang memberikan 
dampak positif dan berkelanjutan 
bagi masyarakat,” pungkasnya.

Diakui Lurah Sambaliung, Didi 
Mulyadi, tepian Sambaliung saat ini 
memang sedang gencar-gencarnya 
dikembangkan. Bahkan sekarang 
sudah memiliki pelabuhan keraton. 
Juga mendirikan beberapa gaze-
bo serta sejumlah tempat rekreasi 
khusus keluarga. Selain itu terdapat 
wisata mangrove.

“Itu tak lain sebagai daya tarik pe-
ngunjung untuk datang ke Tepian 
Sambaliung,” kata Didi Mulyadi.

Dengan menjadikan Tepian Sam-
baliung sebagai tempat rekreasi, 
secara tidak langsung akan mem-
bantu perekonomian warga sekitar. 
Terlebih banyak warga yang menjadi 
pedagang kaki lima di sekitar tepian.

“Terima kasih PT Berau Coal yang 
sudah turut berkontribusi men-
dukung program kami dengan mem-
berikan booth UMKM ini. Tentu san-
gat bermanfaat untuk mendorong 
geliat ekonomi warga” ujarnya.

Chairman E2S Dudi Rahman, di 
Jakarta, Sabtu (29/07), mengatakan 
penyelenggaraan Proving League ada-
lah bentuk komitmen E2S dalam men-
dukung penyebaran informasi tentang 
pencapaian Peringkat Kinerja Perusa-
haan dalam Pengelolaan Lingkungan 
Hidup (PROPER) dan mendukung for-
mulasi pengetahuan dalam manaje-
men pengelolaan lingkungan.

“Melalui Proving League, E2S turut 
mengampanyekan kinerja industri 
dan kontribusi serta kemajuan dunia 
usaha Indonesia untuk menjawab 
isu-isu global yang terkait dengan 
pengelolaan lingkungan,” ujar Dudi 
dalam sambutan pembukaan E2S 
Proving League 2023.  

Para peserta kemudian dinilai seka-
ligus mendapat masukan dari dewan 
juri yang terdiri dari pakar TJSL dan 
dosen Ilmu Kesejahteraan Sosial FI-
SIP Universitas Padjadjaran Risna 
Resnawaty; Dr. Komaidi Notonegoro, 
Pengamat ekonomi energi juga Di-
rektur Eksekutif Reforminer Institute; 
Dan Lili Hermawan, Wakil Pemimpin 
Redaksi Dunia Energi sekaligus me-
wakili unsur media. (adv/dez)

pt Berau Coal
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BONTANG – Pemerintah Kota 
(Pemkot) Bontang membutuhkan 
kontribusi para pemuda untuk pem-
bangunan di Kota Taman, sebutan 
Kota Bontang. Hal itu diungkapkan 
Wali Kota Bontang, Basri Rase yang 
diwakili Kepala Dinas Pemuda Olah-
raga dan Pariwisata (Kadispopar) 
Bontang, Ahmad Aznem saat mere-
smikan Pekan Olahraga dan Seni 
(Porseni) VI 2023 Himpunan Maha-
siswa Bontang (HMB) cabang Sama-
rinda beberapa waktu lalu. 

Dikatakannya, dibutuhkan keter-
libatan pemuda dalam memban-
gun Kota Bontang. Bagaimanapun 
HMB merupakan kumpulan pemu-
da pemudi Bontang yang nantinya, 
pasca menempuh pendidikan di 

perguruan tinggi bisa memberikan 
kontribusi terhadap pembangunan 
di Kota Bontang.

“Pemerintah tidak bisa bergerak 
sendiri, perlu ada uluran tangan dari 
masyarakat, khususnya para pemu-
da,” ujarnya. 

Aznem menyarankan, agar anak-
anak muda Kota Bontang dapat 
membuka jaringan dan komunikasi 
seluas-luasnya. Mulai dari tingkat 
kota hingga kancah nasional, agar 
bisa menjadi salahsatu bagian pe-
nentu kebijakan baik tingkat kota, 
daerah, maupun nasional. 

Selain itu, terkait dunia olahraga, 
dalam sambutannya ia menyam-
paikan kegiatan ini merupakan 
salahsatu wadah untuk meningkat-

kan perkembangan olahraga di Kota 
Bontang. Tentunya bisa melahirkan 
bibit-bibit atlit yang unggul dan ber-
prestasi. 

“Pasca porseni ini harus tetap ada 
tindak lanjut berupa pembinaan oleh 
para pelatih. Agar lebih mengasah 
kemampuan para atlit, supaya bisa 
bertarung di kancah nasional mau-
pun internasional,” sarannya.

Kemudian, pengurus HMB cabang 
Samarinda ditarget mampu mewu-
judkan diri sebagai wadah bagi para 
mahasiswa di bidang keolahragaan. 
Melalui kegiatan ini diharapkan olah-
raga di Bontang mencapai kemajuan 
yang pesat. (adv/al)

LALU DISPOPAR

Kadispopar Bontang (kanan) resmikan Porseni VI 2023 HMB cabang Samarinda.

Dibutuhkan Kontribusi Pemuda untuk 
Pembangunan Kota Taman
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PT Pupuk Kalimantan Timur 
(Pupuk Kaltim) serahkan realisa-
si bantuan 18 Rumah Layak Huni 
(RLH) bagi keluarga berpenghasilan 
rendah di Kota Bontang. Penyera-
han ditandai peresmian RLH oleh 
Gubernur Kaltim Isran Noor, bersa-
ma Direktur Keuangan dan Umum 
Pupuk Kaltim Qomaruzzaman dan 
Wali Kota Bontang Basri Rase, di 
Kelurahan Guntung Bontang Utara, 
Selasa (1/8/2023).

Diungkapkan Qomaruzzaman, 
bantuan ini wujud kepedulian Pupuk 
Kaltim sekaligus mendukung pro-
gram pemerintah untuk menghadir-
kan hunian layak dalam mendorong 
kesejahteraan masyarakat. Hal ini 
sekaligus bentuk dukungan Pupuk 
Kaltim terhadap langkah Pemprov 

Kaltim dalam penyediaan rumah 
layak huni, melalui program Tang-
gung Jawab Sosial dan Lingkungan 
(TJSL). 

Pada program ini Pupuk Kaltim 
mengalokasikan bantuan Rp2,07 
Miliar, dengan persebaran pemban-
gunan rumah di 15 Kelurahan Kota 
Bontang sesuai data Pemerintah. 
Program ini pun sebagai upaya bersa-
ma memberikan jaminan hidup dan 
kelayakan, sekaligus meningkatkan 
kualitas serta derajat masyarakat 
melalui manfaat perusahaan. 

“Realisasi bantuan RLH dari Pupuk 
Kaltim ini wujud dukungan terha-
dap langkah Pemprov Kaltim dalam 
penyediaan rumah layak huni melalui 
program TJSL perusahaan, sebagai 
bentuk manfaat bagi masyarakat 

Bontang,” ujar Qomaruzzaman. 
Dijelaskannya, penyediaan rumah 

layak huni ini sejalan dengan misi 
Pupuk Kaltim sekaligus implemen-
tasi peran perusahaan sebagai agen 
pembangunan sesuai amanat Ke-
menterian BUMN. Dimana Pupuk 
Kaltim sebagai perusahaan yang 
berdiri dan berkembang di Bontang, 
wajib memprioritaskan warga Kota 
Taman untuk alokasi bantuan, den-
gan realisasi program TJSL secara 
terarah dan berkesinambungan. 

Dirinya pun berharap, kontribu-
si Pupuk Kaltim pada program ini 
turut mendorong peningkatan pere-
konomian serta kesejahteraan mas-
yarakat, sekaligus upaya pengen-
tasan kemiskinan dan kesenjangan 
sosial di Kota Bontang. 

Resmikan Bantuan Rumah Layak Huni di Bontang, Gubernur 
Isran Noor Apresiasi Kepedulian dan Kontribusi Pupuk Kaltim
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“Pupuk Kaltim memastikan untuk 
terus berbuat sekaligus mengambil 
peran di masyarakat, agar kontri-
busi dan manfaat perusahaan ma-
kin berdampak signifikan terhadap 
pembangunan di Kalimantan Timur,” 
tambah Qomaruzzaman. 

Gubernur Kaltim Isran Noor, men-
yampaikan apresiasi dan terima kasih 
atas kontribusi Pupuk Kaltim yang tel-
ah mendukung program Pemerintah 
untuk memberikan hunian layak bagi 
masyarakat berpenghasilan rendah di 
Benua Etam, khususnya Bontang. 

Dikatakan Isran, Pupuk Kaltim mer-
upakan salah satu perusahaan yang 
sangat berkomitmen membantu Pem-
prov Kaltim dalam pembangunan daer-
ah, melihat banyaknya realisasi dan 
kontribusi yang telah direalisasikan. 

“Baik di bidang ekonomi maupun 
pembangunan, Pupuk Kaltim sejauh 

ini sudah sangat banyak berkontribu-
si membantu pemerintah. Ini sangat 
kami apresiasi, dan bantuan rumah 
layak huni ini salah satu wujud nyata 
kepedulian Pupuk Kaltim bagi mas-
yarakat,” kata Isran. 

Isran pun mendorong seluruh pe-
rusahaan yang ada di Bontang dan 
Kalimantan Timur bisa mengikuti 
langkah Pupuk Kaltim dalam men-
dukung program pemerintah, den-
gan pembangunan rumah layak huni 
bagi keluarga berpenghasilan rendah 
melalui program CSR perusahaan. 

Hal ini melihat tingginya potensi 
CSR perusahaan yang beroperasi di 
Kaltim, dan diharap bisa dialokasikan 
dengan lebih tepat sasaran dengan 
memberikan kelayakan hunian guna 
mendorong peningkatan ekonomi 
dan kesejahteraan.

“Pemprov Kaltim meminta seluruh 

perusahaan ikut terlibat dan men-
dukung program ini melalui alokasi 
CSR untuk memberi manfaat bagi 
masyarakat,” tandas Isran. 

Salah satu penerima bantuan RLH 
Umi Sarah, menyampaikan terima kasih 
atas kepedulian yang direalisasikan Pu-
puk Kaltim, sehingga rumahnya yang 
sebelumnya hangus terbakar bisa kem-
bali berdiri dan layak untuk ditempati. 
Dirinya menyebut program ini sangat 
membantu dan bermanfaat bagi mas-
yarakat, khususnya keluarga kurang 
mampu di Kota Bontang. 

“Saya sangat bersyukur dengan 
adanya program ini. Alhamdullilah 
rumah kami sudah bisa di tempa-
ti dengan layak, semoga yang su-
dah dilakukan ini menjadi berkah,” 
ucap Umi Sarah. (adv)
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TANJUNG REDEB - Kebakaran 
Hutan dan Lahan (Karhutla) kemba-
li terjadi di kawasan kilometer 53 
Gunung Usiran jalan poros menuju 
Tanjung Batu, Selasa (2/8/2023) lalu.

Analis Kebakaran Muda Bidang 
Kedaruratan dan Logistik BPBD Be-
rau, Askar Husairi yang dikonfirmasi 
Kamis (3/8/2023) mengatakan, api 
diperkirakan muncul pertama kali 
sekira pada pukul 15.00 Wita.

Dirinya membeberkan, pihaknya 
menemui kendala saat berusaha 
memadamkan si jago merah, yakni 
tidak ada jalur masuk menuju Tempat 

Kejadian Perkara (TKP).
“Belum diketahui apa pemicu mun-

culnya api, tetapi masih dalam pan-
tauan tim di lapangan,” ungkapnya.

Dia menyebut, lahan yang terbakar 
sebagian besar merupakan gambut 
dengan luas kurang lebih dua hek-
tare.

“Lahan gambut memang mudah 
terbakar, apalagi saat ini kita me-
masuki musim kemarau yang cuaca 
panasnya sangat ekstrem,” katanya.

Dalam menjinakkan amukan si jago 
merah, kata Askar, pihaknya men-
erjunkan dua unit mobil pemadam 

kebakaran (damkar).
“Kami berhasil memadamkan da-

lam kurun waktu sekitar dua jam,” 
bebernya.

Askar Husairi memaparkan, pihak-
nya dibantu oleh beberapa pihak ter-
kait, yakni TNI/Polri serta masyarakat 
yang berada di sekitar tempat keja-
dian.

“Kami harap masyarakat tidak 
membuka lahan dengan cara mem-
bakar, karena dengan cuaca ekstrem 
seperti saat ini api sangat mudah 
menyebar,” pungkasnya. (dez)

ISTIMEWA

Karhutla yang terjadi di kawasan Gunung Usiran.

Akibat Cuaca Ekstrem, Karhutla Terjadi 
Lagi di Kawasan Gunung Usiran Berau
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TANJUNG REDEB - Dalam rang-
kaian hari ulang tahun Kemenkum-
ham RI ke-78, Rutan Tanjung Re-
deb laksanakan kerja bakti bersih-
bersih di Taman Makam Pahlawan 
(TMP) Wijaya Kesuma, pada Kamis 
(3/8/2023).

Kepala Rutan Tanjung Redeb, 
Puang Dirham mengatakan, kegiatan 
tersebut sebagai bentuk penghor-
matan kepada para pendahulu bang-
sa dan meningkatkan rasa nasional-
isme jajaran Petugas Rutan Tanjung 
Redeb sebagai ASN (Aparatur Sipil 

Negara) yang bertugas untuk men-
jaga keamanan dan ketertiban serta 
mengayomi masyarakat yang bera-
da di dalam Rutan Tanjung Redeb.

“Saya berharap hal ini meningkat-
kan kesadaran jajaran Rutan Tanjung 
Redeb sebagai ASN Kemenkumham,” 
Ucap Kepala Rutan, Puang Dirham.

Disamping itu, Kepala Rutan Tan-
jung Redeb juga menerangkan, den-
gan kegiatan kebersihan tersebut 
dapat menumbuhkan sikap peduli 
dari petugas Rutan Tanjung Redeb 
terhadap kondisi kebersihan.

“Sebagai ASN harus memberi con-
toh, salah satunya kepedulian untuk 
menjaga kebersihan area,” Ucapnya.

“Hal ini diharapkan dapat mena-
namkan rasa kecintaan terhadap 
lingkungan sekitar, sehingga sesuai 
cita-cita para leluhur bangsa, kita 
dapat membangun bangsa sesuai 
dengan harapan pada pendahulu,” 
Lanjut Kepala Rutan, Puang Dirham.

Giat Bersih-bersih TMP Wijaya Kesu-
ma oleh petugas Rutan Tanjung Redeb 
ini juga diikuti oleh jajaran dari petugas 
Imigrasi Tanjung Redeb. (dez)

Kerja Bakti, Rutan Tanjung Redeb Bersihkan 
Taman Makam Pahlawan Wijaya Kesuma 
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TANJUNG REDEB - Beberapa daerah 
sudah memasuki peningkatan suhu 
udara. Bahkan Berau menduduki po-
sisi kedua dengan suhu terpanas di 
wilayah Kaltim. Namun hal itu tidak 
memengaruhi pasokan air bagi mas-
yarakat di Kabupaten Berau. 

Menurut Direktur Perusahaan Air 
Minum Daerah (Perumda) Batiwak-
kal, Saipul Rahman, pasokan air di 
Kabupaten Berau masih relatif sta-
bil. Memang diakuinya, ada indikasi 
penurunan muka air sungai yang 

lebih rendah dari biasanya meski 
sekarang sedang purnama.  “Tapi 
kami sudah mencoba mengatasinya 
dengan pengerukkan di dekat pipa 
intake,” bebernya, Kamis (3/8/2023). 

Dijelaskannya, jika dilihat dari sisi 
penggunaan bahan kimia sebenarn-
ya justru lebih efisien. Lantaran, air 
baku relatif rendah tingkat kekeruhan 
airnya atau Nephelometric Turbidity 
Unit (NTU). 

Hal lain yang dikhawatirkan adalah 
intrusi air laut.  Intrusi tersebut mer-

upakan terobosan batuan beku yang 
telah menjadi kristal dari suatu sistem 
magma di bawah permukaan bumi.

Jika intrusi air laut tersebut berwarna 
hijau, akan membuat pihaknya sedikit 
kesulitan mengendalikannya karena 
sifatnya menyeluruh. “Tapi semoga itu 
tidak terjadi. Kalau pun terjadi maka 
kita perlu lakukan produksi bergilir dan 
managemen distribusi air kepada pe-
langgan,” tandasnya. (mnz)

ISTIMEWA

Perumda Air Minum Batiwakkal saat inspeksi lapangan ke rumah pelanggan.

Cuaca Panas Ekstrem, Pasokan Air di Berau Masih Relatif Stabil 
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TANJUNG REDEB - Gubernur 
Kaltim Isran Noor menyebut Kali-
mantan Timur menduduki peringkat 
kedua sebagai Peningkatan Penggu-
naan Produk Dalam Negeri (P3DN) di 
Indonesia, setelah Jakarta. 

Hal itu diungkapkan Gubernur 
Kaltim Isran Noor ketika membuka 
rapat koordinasi teknis P3DN se-
Kaltim, di Hotel Bumi Segah, Kamis 
(3/8/2023). 

Atas nama Pemprov Kaltim, dirin-
ya berterima kasih kepada seluruh 
stakeholder terkait yang sudah ber-
komitmen dalam peningkatan pe-
makaian produk dalam negeri. 

Namun menurut Isran, penilaian 
P3DN tersebut belum pas. Hal itu 
melihat kebutuhan pokok Kaltim pal-
ing pertama dan utama karena pal-
ing banyak menyuplai produk dalam 
negeri berupa batu bara, termasuk di 
Kabupaten Berau. 

Walaupun batu bara dianggap be-
lum green energi, tapi sampai seka-
rang belum ada yang bisa menghil-
angkan, menghapus, dan menghen-
tikan penggunaan batu bara sebagai 
energi utama di Indonesia. 

“Produk yang kita hasilkan bergu-

na bagi energi bangsa kita. Kaltim 
memiliki jasa besar terutama dalam 
memperoleh dan berkontribusi terh-
adap pendapatan negara,” katanya, 
Kamis (3/8/2023). 

Sementara itu, Ketua Harian P3DN 
Kaltim, Heni menambahkan, dalam 
rangka pelaksanaan barang dan jasa 
pemerintah menginstruksikan paling 
sedikit 40 persen untuk menggnakan 
produk UKM dalam negeri. 

Untuk akselerasi dan optimalisa-
si P3DN di Kaltim sendiri, Pemprov 
Kaltim telah membentuk tim P3DN 
dan menindaklanjutinya dengan 
membuat instruksi Gubernur Kaltim 
tentang percepatan penggunaan 
produk dalam negeri. 

Adapun Provinsi Kaltim menempa-
ti posisi kedua nasional dalam P3DN 
dengan realisasi sebesar Rp 3,117 
triliun. Setelah Jakarta dengan re-
alisasi Rp 6,855 triliun. Begitu pula, 
Kabupaten Kutim, Kukar, Berau, Pas-
er, Kota Samarinda dan Balikpapan 
juga termasuk dalam kategori 5 be-
sar kabupaten dan kota penggunaan 
produk dalam negeri. 

Pun untuk realisasi usaha menen-
gah kecil koperasi Provinsi Kaltim 

menempati posisi kedua nasional 
dengan nilai R 1,162 triliun. Serta 
Kota Samarinda, Balikpapan, Kabu-
paten Kukar dan Kubar juga mene-
mpati posisi 5 besar realisasi produk 
UMK dalam negeri. 

Untuk itu komitmen nilai realisasi 
produk dalam negeri Provinsi Kaltim 
tahun 2023 sebesar Rp 6,9 triliun. An-
ggaran tersebut baru direalisasikan 
sebesar 61,52 persen. 

“Jelas masih perlu peningkatan 
lagi karena target nasional sebesar 
95 persen,” sebutnya. 

Selain itu, Pemprov Kaltim juga 
telah melaksanakan pengadaan ba-
rang dan jasa melalui katalog sejak 
5 April 2021. Dengan jumlah etalase 
komoditas sebanyak 33 etalase. 

Di samping itu Bupati Berau Sri Ju-
niarsih menyambut baik kedatangan 
Gubernur Kaltim Istan Noor dalam 
kunjungan kerjanya ke Kabupaten 
Berau. Yang mana diharapkan dapat 
meningkatkan semangat pihaknya 
dalam melaksanakan seluruh agen-
da pembangunan untuk kesejahter-
aan masyarakat. Terutama dalam 
peningkatan pemakaian produk da-
lam negeri. (mnz)

Rakor teknis P3DN se-Kaltim di Hotel Bumi Segah, Kamis (3/8/2023). 

Kaltim Peringkat ke-2 Penggunaan Produk 
Dalam Negeri, Berau Masuk 5 Besar  
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BALIKPAPAN - Ratusan masa yang 
tergabung dalam Serikat Pekerja 
Tenaga Bantuan (SP Naban) Bersatu 
Pertamina RU V Balikpapan men-
datangi kantor DPRD Kota Balikpa-
pan untuk menyampaikan aspirasin-
ya perihal tuntutan kenaikan upah 
dari tenaga kerja alih daya, Kamis 
(3/8/2023). 

Ketua SP Naban Bersatu, Rudi Har-
tono mengatakan, aksi mendatangi 
kantor DPRD Kota Balikpapan ini 
untuk mengadukan kenaikan upah 
para pekerja tenaga alih daya agar 
disesuaikan dengan kenaikan UMK 
Kota Balikpapan. 

“Tuntutan kita masih sama, yakni 
kenaikan upah agar disesuaikan den-
gan kenaikan UMK Kota Balikpapan,” 
ujarnya. 

Lebih lanjut Rudi menjelaskan, 
masa aksi juga melakukan ora-
si dan membentangkan sejumlah 
poster yang bertuliskan “Kenaikan 
UMK tahun 2023 Kota Balikpapan 
Rp 205.000 harga mati, berlaku juga 
di tenaga alih daya (TAD) Pertamina 
RU V Balikpapan”. 

Usai menyampaikan orasinya, 
sejumlah perwakilan massa aksi 
pun dibawa masuk kedalam ruang 
paripurna DPRD Balikpapan untuk 
dilakukan audiensi dengan pihak Per-
tamina dan DPRD Kota Balikpapan. 

Debat alot pun sempat terjadi 
didalam ruang paripurna, massa 
aksi bersikeras menuntut kenaikan 
upah diberlakukan sama jumlahnya 
dengan UMK Balikpapan. 

Rudi mengatakan, selama pulu-

han tahun menjadi pekerja, rata-ra-
ta upah yang diterima para pekerja 
tenaga alih daya tak kurang dari Rp 
4 juta. Nilai itu dinilai tak sebanding 
dengan resiko kerja yang hanya di 
cover oleh BPJS Ketenagakerjaan. 
Ditambah lagi kenaikan upah pada 
tahun 2023 dibawah dari kenaikan 
upah UMK Balikpapan yakni kurang 
lebih sebesar Rp 170 ribu. 

Hampir satu jam melakukan audi-
ensi, para pekerja, pihak pertamina 
dan DPRD Balikpapan pun sepakat 
untuk dilakukan pertemuan dengan 
pengambil kebijakan yakni Direktur 
ESDM PT Kilang Pertamina Interna-
sional (KPI) Pusat sebulan kedepan. 

“Kalau pun nanti tidak ada kelan-
jutan kami akan bawa massa yang 
lebih besar,” tutup Rudi. (Bom)

BalikpapaN

Aksi demo dari SP Naban Bersatu Pertamina di gedung DPRD Kota Balikpapan.

SP Naban Bersatu Pertamina Gelar Aksi Demo di Gedung DPRD 
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BALIKPAPAN - Kasus Galian C ilegal di eks Hotel Tir-
ta, Balikpapan Tengah saat ini memasuki babak baru. 
Setelah 8 bulan berstatus sebagai delik aduan di Polda 
Kaltim, kini sudah menjadi laporan polisi (LP) setelah 
salah seorang warga terdampak membuat laporan polisi 
di Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) Polda 
Kaltim, Kamis (3/8/2023).

Perwakilan warga, Nizar Firdaus mengatakan, setidak-
nya ada 4 pihak yang dilaporkan dalam kasus ini. Mereka 
adalah pemilik lahan, pekerja, pemilik alat dan pengawas.

“Sebelumnya kami sudah menyampaikan aduan atas 
Galian C di eks Hotel Tirta, polisi lalu melakukan gelar 
perkara dan meminta kami membuat laporan polisi 
sekarang,” ujarnya.

Nizar menjelaskan, laporan yang disampaikan warga 
ini bisa segera ditindaklanjuti oleh kepolisian. Sebab, 
kasus ini sudah cukup lama menggantung.

“Kami serahkan proses hukumnya kepada kepolisian. 
Karena kami sudah konfirmasi ke Pemkot Balikpapan 
Galian C ini memang tidak berizin,” jelasnya.

Keberadaan Galian C yang diduga kuat ilegal tersebut 
sebelumnya diadukan warga kepada Polda Kaltim pada 

pertengahan Desember 2022 lalu. Selain diduga ilegal, 
aktivitas Galian C tersebut dikatakan warga, telah mem-
buat lahan milik warga tergerus hingga rusak parah.

“Kepada para terlapor disematkan Pasal 158 UU MI-
NERBA dan Pasal 98 Tentang Lingkungan Hidup,” tut-
up Nizar. (bom)

BalikpapaN

Babak Baru Kasus Galian C Ilegal di Eks 
Hotel Tirta, LP Masuk di Polda Kaltim
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PASER - Buntut pernyataan kon-
troversi Rocky Gerung yang dinilai 
menghina Jokowi, mendapat ke-
caman. Salah satunya datang dari 
massa yang tergabung dalam Aliansi 
Ormas Paser. Selain membakar ban 
di depan Polres Paser, massa juga 
menyuarakan empat tuntutan terha-
dap pernyataan pengamat politik itu. 

Yakni mengenai pernyataan Rocky 
Gerung yang dianggap telah mem-
provokasi masyarakat untuk tidak 
melanjutkan pembangunan IKN di 
Pulau Borneo. Mengecam keras per-
nyataan Rocky Gerung yang telah 
menghina presiden, kemudian me-
minta kepada Kapolri agar diproses 
secara hukum.

Serta menyatakan sikap bahwa 

mendukung secara penuh atas pem-
bangunan IKN. Ketua DPC Gepak 
Paser, Saprani mengatakan apa yang 
telah disampaikan terhadap Rocky 
Gerung, meminta agar pihak yang 
berwajib segera menindaklanjuti dan 
diproses secara hukum berdasarkan 
Undang-undang.

“Kami akan mengawal terus per-
soalan ini, bila tidak ditindaklanjuti 
bakal ada aksi lanjutan dengan mas-
sa yang lebih banyak,” kata Saprani di 
tengah aksi, Kamis (3/8/2023). 

Ia menyerahkan sepenuhnya kepada 
aparat penegak hukum atas pernyata-
an dari Rocky Gerung. Diharapkannya 
tuntutan dan pelaporan kepolisian 
yang dilakukan dapat ditindaklanjuti 
hingga ke Mabes Polri.

Wakapolres Paser, Kompol Donny 
Dwija Romansa menuturkan telah 
menerima pernyataan sikap yang 
kemudian akan ditindaklanjuti untuk 
disampaikan kepada pimpinan. 

“Kami akan sampaikan ini (per-
nyataan sikap Aliansi Ormas Paser) 
dan akan dikoordinasikan, terkait 
tindak lanjutnya ini nanti menjadi 
bahan kami. Karena saya lihat dari 
beberapa daerah ada (aksi penyam-
paian pendapat) dan tidak hanya di 
Paser saja” tutur AKP Donny. 

Adapun gerakan aksi yang ter-
gabung dalam Aliansi Ormas Pas-
er ini terdiri dari Gerakan Pemuda 
Asli Kalimantan (Gepak), Pasak ba-
kudapati Paser, dan TBBR Paser. (bs)

Protes masyarakat atas pernyataan kontroversi Rocky Gerung.

Aliansi Ormas Paser Gelar Aksi di Depan Polres
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PASER - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser bakal memenuhi 
kebutuhan sarana dan prasarana 
petani di Kabupaten Paser, sebagai 
upaya meminimalisir alih fungsi lah-
an yang kian marak terjadi.

Berdasarkan catatan Dinas Tana-
man Pangan dan Hortikultura (DTPH) 
Kabupaten Paser, sejak 2 tahun tera-
khir, disebutkan Kepala DTPH Kabu-
paten Paser, Erwan Wahyudi lahan 
yang beralih fungsi sudah mencapai 
kurang lebih 1.000 hektare.

“Peralihan itu dari yang semesti-
nya untuk pertanian menjadi perke-
bunan,” kata Erwan, saat dihubungi, 
Kamis (3/8/2023).

Sehingga, pihaknya tengah men-
gupayakan agar kebutuhan untuk 
pertanian tersedia guna menghindari 
peningkatan lahan pertanian yang 

beralih fungsi. Fenomena ini terja-
di dikarenakan peningkatan jumlah 
penduduk, jumlah industri serta pen-
ingkatan pertumbuhan ekonomi. 

“Salah satu upayanya adalah mem-
berikan bantuan sarana dan fasilitas 
penunjang pertanian agar tidak bera-
lih fungsi,” jelasnya.

Kendati begitu, pihak Pemkab Pas-
er seharusnya mampu untuk lebih 
tegas agar alih fungsi lahan dapat 
tertangani. Pasalnya, beberapa pera-
turan perundang undangan hingga 
peraturan daerah (Perda) sudah ter-
sedia.

Diantaranya Undang-Undang no-
mor 41 tahun 2009 dan Peraturan 
Daerah (Perda) Kabupaten Paser 
nomor 2 tahun 2021 tentang Per-
lindungan Lahan Pertanian Pangan 
Berkelanjutan. Ketentuan itu bahkan 

sudah mengatur soal sanksi.
“Dalam aturan tersebut bagi pelaku 

alih fungsi lahan akan dikenakan 
dengan denda Rp50 juta dan penjara 
lima tahun,” katanya.

Sehingga Erwan berharap, agar 
petani bisa memahami ketentuan 
guna alih fungsi lahan pertanian se-
makin berkurang karena keberadaan-
nya. Ketersediaan lahan pertanian 
diklaim sangat dibutuhkan sebagai 
sumber pangan.

“Kami terus sosialisasikan kepada 
masyarakat agar tidak merubah sta-
tus lahan pertanian menjadi lahan 
perkebunan. Tentunya kami akan 
dukung pemenuhan sarana dan 
prasarana  pertanian seperti bibit, 
pupuk dan alat mesin pertanian ,” 
pungkasnya. (bs)

Kelapa sawit dominasi alih fungsi lahan di Paser.

Alih Fungsi Lahan Kian Berkelanjutan
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PASER - Oknum guru Sekolah 
Dasar (SD) di Kecamatan Long Ikis, 
Kabupaten Paser ditahan oleh pi-
hak Satuan Reserse Kriminal (Sa-
treskrim) Polres Paser atas dugaan 
tindak pidana pencabulan terhadap 
siswanya.

Sebelumnya, dari pihak keluarga 
korban menginginkan adanya keter-
bukaan informasi dari Aparat Pen-
egak Hukum (APH) terhadap kasus 
yang dilaporkan ke kepolisian pada 
22 Mei 2023 lalu. Pasalnya, sejak 
memberikan laporan, pohak keluarga 
tak kunjung menerima hasil laporan.

Namun, guna menanggapi hal itu, 
Kepala Unit Pelayanan Perempuan 
dan Anak (Kanit PPA) Satreskrim Pol-
res Paser, Aipda Suryaning menyam-

paikan, pihaknya telah melakukan 
penahanan kepada pelaku. 

“Orangnya sudah ditahan, semen-
tara ini sudah masuk pada pros-
es sidik,” ucap Suryaning, Kamis 
(3/8/2023). 

Dijelaskannya, berdasarkan lapo-
ran yang diterima petugas, pelaku 
lalu dilakukan penahanan untuk 
menjalani pemeriksaan lanjutan. 
Penahanan sudah dilakukan sekira 
dua pekan lamanya. Hingga kini, pe-
meriksaan masih terus dilakukan.

“Pelakunya sudah ditahan sekitar 
15 samapai 20 hari yang lalu,” tam-
bahnya. 

Suryaning menyebut, terdapat 
dua korban dalam kasus pencabu-
lan yang dilakukan oleh salah satu 

pihak dari korban dalam hal ini orang 
tua siswa. Sementara pihak korban 
lainnya ditetapkan sebagai saksi.

“Jadi ada dua korban di sekolah 
yang sama,” terangnya.

Dijelaksan, pihaknya sudah melaku-
kan pengembangan terhadap kasus 
pencabulan yang dilakukan oleh ok-
num guru SD tersebut, namun yang 
diperoleh hanya ada dua korban. 
Saat ini, petugas tengah melengkapi 
berkas perkara untuk dilimpahkan ke 
tahap selanjutnya.

“Kalau sidangnya belum tahu, kami 
masih melengkapi berkas perkara-
nya. Untuk tuntutannya soal kasus 
pencabulan, biasanya 15 tahun,” 
pungkasnya. (bs)

Oknum Guru SD Cabuli Siswanya Sudah Ditahan Polisi
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PPU - Pemerintah Desa (Pemdes) 
Bukit Raya berkomitmen untuk mem-
berikan wawasan pada warga terkait 
informasi di media sosial (medsos) den-
gan  memberikan sosialisasi dan edu-
kasi terkait sebagai satu-satunya Desa 
Digital di Penajam Paser Utara (PPU).

Kegiatan yang digelar Kamis  
(3/8/2023),  merupakan salah satu 
bentuk kerja sama dengan maha-
siswa Universitas Balikpapan (Uni-
ba) yang sedang melaksanakan 
program kerja Kuliah Kerja Nyata 
(KKN). Menghadirkan narasumber 
dari Dinas Komunikasi dan Informa-
tika (Diskominfo) PPU.

Kepala BPD Bukit Raya, Mirwan 
Kaso menyampaikan kegiatan ini 
sangat dibutuhkan. Karena saat ini 
informasi melalui internet dapat diak-
ses dari semua kalangan mulai dari 
anak-anak hingga dewasa.

“Mulai dari usia 10 tahun keatas 
sudah mulai memegang ponsel dan 
macam-macam informasi yang ada 
di dalamnya. Oleh karena itu perlu 

kita menimba ilmu yang sekiranya 
ada saringan, mana yang hoax dan 
mana yang benar. Karena, apa yang 
dibuka semua bisa dilihat. Jadi, 
penggunanya harus bisa menyelek-
si mana yang sifatnya mendidik dan 
mana yang tidak,” terangnya.

Sekretaris Desa Bukit Raya, Adi 
Suriyadi menjelaskan adanya kegia-
tan ini merupakan salah satu dari 
20 program kerja yang dilaksanakan 
oleh mahasiswa KKN Uniba. Adanya 
program kerja ini juga erat kaitann-
ya dengan Desa Bukit Raya sebagai 
satu-satunya Desa Digital yang ada 
di dekat Kawasan Ibu Kota Nusan-
tara (IKN).

“Masyarakat Kami mayoritas ban-
yak mengakses informasi melalui 
media sosial dan arus dalam penye-
barluasan informasi itu sangat cepat, 
itulah mengapa kami sepakat kalau 
mau mengadakan sosialisasi terkait 
hoax momennya tepat diadakan di 
desa kami,” jelasnya.

Ia menambahkan, pada era saat 

ini akses informasi sangat cepat 
dan dapat diakses melalui ponsel 
masing-masing. Maka dari itu sangat 
penting bagi masyarakat dalam men-
yikapi dan menyaring kebenaran seti-
ap informasi yang diterima sebelum 
disebarluaskan melalui media sosial.

“Akses informasi sangat cepat na-
mun filter mereka dalam hal men-
yaring informasi ini sepertinya plong 
saja, apapun informasi yang masuk, 
apa yang mereka lihat dan mereka 
dengar itu adalah informasi yang 
benar, ini lah yang perlu kita dalami 
seperti apa cara menyikapinya,” un-
gkap Adi.

Kegiatan sosialisasi ini diharap-
kan dapat memberikan wawasan 
kepada masyarakat agar lebih bijak 
menggunakan media sosial terkait 
dengan penyebaran berita hoax. “Se-
moga yang hadir dapat menjadi pen-
yambung lidah kepada masyarakat 
kita standar-standar apa saja untuk 
membedakan mana berita yang hoax 
dan yang tidak,” pungkasnya. (sbk)

DISKOMINFO PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Pemateri Diskominfo PPU saat menyampaikan pemahaman era digital, Kamis (3/8/2023).

Desa Digital PPU dan KKN Uniba Gelar 
Sosialisasi Tangkal Informasi Hoax
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PPU - Calon Duta Wisata Pena-
jam Paser Utara (PPU) 2023 mulai 
menjalani masa karantina. Mereka 
ialah 20 muda-mudi Benuo Taka yang 
bakal menjadi ujung promosi kepari-
wisataan daerah menyongsong pe-
mindahan Ibu Kota Nusantara (IKN).

Sebelumnya, pendaftaran Duta 
Wisata Benuo Taka 2023 ditutup pada 
5 Juli lalu. Sebanyak 45 peserta dari 
seluruh kecamatan di PPU terjaring. 

“Tema ajang Duta Wisata 2023 ialah 
Dharma Nirmala Nusantara. Maksud-
nya ialah pemuda dan pemudi PPU 
yang memajukan wisata dan budaya 
di Nusantara,” ujar Ketua Asosiasi Duta 
Wisata Indonesia (Adwindo) PPU, Sul-
tan Malik, Kamis (3/8/2023).

Lalu, proses pemilihan Duta Wisata 
memasuki tahap seleksi pada 15 Juli 
lalu. Seleksi itu meliputi tes keseha-
tan, tes tulis, dan wawancara. 

Terpilihlah 20 besar peserta untuk 
mengikuti proses selanjutnya yaitu 
pra karantina. Dalam tahap ini, mere-

ka diberikan 3 materi penting tentang 
kepariwisataan.

Materi pertama terkait ‘Peran Gen 
Z dalam Mempromosikan Parekraf 
di IKN Nusantara’ yang diberikan 
oleh Duta Wisata 2015, Andi Pu-
tri Restu. Kemudian materi terkait 
Entrepreneur dibidang Pariwisata 
dan Ekonomi Kreatif (parekraf) oleh 
Owner Sekar Buen, Sri Wahyuni dan 
materi personal branding oleh Duta 
Wisata 2015, Andriyono.

Seleksi dilanjutkan pada 22 Juli yai-
tu uji penampilan ke sepuluh pasang 
calon di depan kamera, photoshot. 
“Jadi mereka melakukan pengam-
bilan foto mengenakan busana kain 
dengan latar persawahan,” ucapnya. 

Dilanjutkan dengan latihan ko-
reografi pada 24 - 31 Juli. Lalu mulai 
3 Agustus seluruh peserta akan men-
jalani masa karantina.

Dalam tahap ini mereka akan 
mendapatkan pembekalan dan 
materi soal parekraf dari Bidang 

Pariwista Dinas Kebudayaan dan 
Pariwisata (Disbudpar) PPU, Budi. 
Kemudian juga materi public speak-
ing dari Ketua Yayasan Sansis Chil-
dren Sandri Ernamurti.

Adapun malam grand final pada 5 
Agustus 2023 di Pantai Wisata Amal. 
Sebagai mitra Dsibudpar PPU dalam 
ajang Duta Wisata, Adwindo PPU ber-
harap yang nantinya mereka yang di-
nobatkan akan dapat membantu pe-
merintah dalam proses pembangunan.

Lagi-lagi utamanya karena PPU 
ditunjuk sebagai IKN. Jadi sebagai 
duta, mereka harus mampu mem-
perkenalkan potensi wisata di PPU.

“Harapan Kami, semoga peserta 
tahun ini dapat menjalankan tugas 
mereka dengan baik selama setahun 
menjabat. Menjadi role model yang 
siap dan turut membantu promosi 
pariwisata dan ekonomi kreatif di 
Nusantara,” tutup Malik. (SBK)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Para finasli Duta Wisata 2023 saat unjuk koreografi, Kamis (3/8/2023). 

20 Duta Wisata PPU 2023 Jalani Karantina, 
Proses Pembekalan Promosi Nusantara
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) mengikuti kegiatan 
pelaksanaan verifikasi lanjutan 
penghargaan Kabupaten/Kota Se-
hat Tingkat Nasional Tahun 2023, 
Kamis, (3/8/2023). Hal ini sebagai 
bentuk komitmen  tinggi untuk ikut 
serta menyelamatkan keberlangsun-
gan hidup, menjaga lingkungan dan 
mengedepankan kesehatan.

Melalui zoom meeting, Direktur 
Jenderal Pencegahan dan Pengen-
dalian Penyakit (P2P) Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes) RI, Maxi Rein 
Rondonuwu menjelaskan pemerin-
tah pusat memberikan apresiasi ke-
pada seluruh kabupaten/kota yang 
telah aktif mendukung terlaksanan-
ya verifikasi kabupaten/kota sehat 
Tahun 2023. Adapun saat ini pihakn-
ya telah sampai pada tahab verifikasi 
lapangan.

“Dalam hal ini tim verifikasi pusat 
akan melakukan pendalaman terha-

dap hasil-hasil kreditasi yang dikirim-
kan daerah,” ujarnya.

Ia berharap seluruh tim di kabupat-
en/kota dapat memberikan penjela-
san sebaik-baiknya. Yakni dengan 
memberikan data dan dokumen-do-
kumen yang dibutuhkan. 

“Hasil verifikasi tersebut nantinya 
merupakan keputusan sepenuhnya 
dari tim verifikasi pusat sehingga 
apapun hasilnya diharapkan dapat 
diterima dengan lapang dada,” ung-
kap Maxi.

Sesuai dengan peraturan yang ada, 
dalam penyelenggaraan kabupaten/
kota sehat terdiri dari 9 indikator yang 
perlu dilaksanakan. Yaitu; Tatanan 
Permukiman, Sarana dan Prasarana 
Sehat; Tatanan Sarana Lalu Lintas 
Tertib dan Pelayanan Transportasi 
Sehat; Tatanan Industri dan Per-
kantoran Sehat; Tatanan Kawasan 
Pariwisata Sehat; Tatanan Pertam-
bangan Sehat; Tatanan Hutan Sehat; 

Tatanan Kehidupan Masyarakat Se-
hat yang Mandiri; Tatanan Ketahan 
Pangan dan Gizi; Tatanan Kehidupan 
Sosial Yang Sehat.

Sementara itu, Ketua Forum Ka-
bupaten Sehat (FKS) PPU, Satriyani 
Sirajuddin Hamdam menyampaikan 
ucapan terimakasih kepada seluruh 
tim verifikasi tingkat nasional. Dia 
berharap pada tahab pelaksanaan 
verifikasi di lapangan nantinya ka-
bupaten PPU mampu memenuhi 
indikator-indikator penilaian yang 
dibutuhkan.

“Karena sebetulnya Kabupaten 
PPU melalui forum kabupaten se-
hat telah berupaya menyampaikan 
data dukung yang masuk daftar 
indikator penilaian tersebut. Semo-
ga dapat mewujudkan masyarakat 
Kabupaten PPU yang sehat,” tutup 
Satriyani. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Suasana kegiatan pelaksanaan verifikasi lanjutan penghargaan Kabupaten/Kota Sehat Tingkat Nasional Tahun 2023, Kamis, 
(3/8/2023).

Pemkab PPU Ikuti Persiapan Verifikasi Lapangan Kabupaten Sehat
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SAMARINDA - Angka pernikahan 
dini  di Kaltim masih saja tinggi. 
Pengadilan Tinggi Agama Samarin-
da mencatat kasus pernikahan dini 
pada 2022 lalu mencapai 810 kasus.

Hal ini disampaikan langsung oleh 
Panitera Muda Hukum Pengadilan 
Tinggi Agama Samarinda, Rumaidi 
saat bertemu Media Kaltim, Kamis 
(3/8/2023). 

Dia juga menjelaskan, bagi anak 
yang berusia di bawah 19 tahun maka 

wajib  mengajukan dispensasi jika 
ingin menikah.  “Sesuai dengan UU 
no 16 tahun 2019 tentang usia nikah, 
laki- laki dan perempuan di bawah 19 
tahun wajib mengajukan dispensasi 
jika ingin menikah,” katanya 

Mengenai alasan menikah di 
bawah umur, Rumaidi tak bisa mem-
beberkan. Pasalnya, data tersebut 
hanya ada di Pengadilan Agama.  
“Penjelasan terperinci datanya tidak 
di kami tapi didinas PA,” tukasnya.

Sementara itu, tercatat permintaan 
dispensasi pernikahan  terbanyak  
terdapat di kabupaten Paser.  “Di 
Satuan Kerja (Satker)  Tanah Grogot 
tercatat 172 dispensasi, itu kasus 
terbanyak di tahun 2022,” katanya. 

Diketahui dari data yang kami 
dapat, jumlah angka pernikahan dini 
ini terus menurun di Kaltim, tahun 
2021 sebanyak 1.089 kasus,  2022 
tercatat 810 kasus dan Januari - Juni 
2023 tercatat 355 kasus. (han)

Kantor Pengadilan Tinggi Agama Samarinda.

Pernikahan di Bawah Umur di Kaltim Capai  810 Kasus  



K oran Digital

jumat
4 agustus 2023 40SamariNDa

SAMARINDA - Lomba adu cepat 
dua motor di trek lurus atau dikenal 
dengan nama drag bike khusus mo-
tor besar atau moge (Motor Gede) 
akan digelar di Samarinda, Dimana 
ajang kali ini diinisiasi oleh Harley-Da-
vidson Club Indonesia (HDCI) Kaltim 
dengan tajuk  HDCI Drag Race Kejur-
prov Serie – 3 Tahun 2023. 

Event ini merupakan  rangkaian 
acara Dandim Cup  2023 akan ber-
langsung  pada 26 - 27 Agustus men-
datang. 

Event ini terselenggara atas ker-
jasama antara Kodim 0901 Samarin-
da, IMI Kaltim. IMI Samarinda, HDCI 
Kaltim, NMC dan didukung Media 
Kaltim. 

Ditemui disela-sela rapat, Ketua 
Panitia Syahril S mengatakan bahwa 
pihak panitia sudah melaksanakan 
rapat pembagian tugas Rabu malam 
(2/8).  “Jadi  kami sudah menyusun 
rangkaian acara serta pembagian 
tugas,” katanya.

Syahril juga mengundang seluruh 
lapisan masyarakat untuk hadir 
meramaikan even ini. “ Untuk mas-
yarakat Kaltim ayo hadiri dan meri-
ahkan,” ajaknya. 

Ada sepuluh rangkaian acara akan 
digelar yakni safety riding motor, drag 
bike motor, talk show, modern dance, 
live musik, lomba tujuh belasan, lom-
ba fashion show, jalan santai, gowes 
dan kuliner UMKM. 

“ Untuk acara talk show kami 
mengundang Jusri Pulubuhu, yang 
dikenal sebagai praktisi road safety 
sebagai pembicara”, papar pria yang 
juga ketua IMI Samarinda ini.

“Harapannya kegiatan ini untuk 
mencari bibit baru pembalap muda 

serta mengedukasi masyarakat akan 
keselamatan berkendara,” tegasnya. 

Sebagai informasi juga, HDCI se-
bagai club motor Harley Davidson 
yang memiliki anggota terbesar di 
Indonesia, dalam rangka mengu-
rangi angka kecelakaan lalulintas di 
jalan raya memfasilitasi para peng-
guna sepeda motor Harley Davidson 
baik anggotanya dan non-anggot-
anya (terbuka) untuk mendapatkan 
adrenalin di dalam adu kecepatan 
ajang ini. (han)

Tengah, Ketua Panitia saat rapat dengan anggota panitia. 

Seru Nih, Dandim Cup Drag Bike Harley-
Davidson Digelar 26-27 Agustus  


